



## **ACEIA y la Fundación General de la Universidad de Málaga firman un convenio de colaboración para promover la realización de exámenes de Cambridge Assessment English**

**Ambas entidades se comprometen para ofrecer una evaluación de calidad y  
reconocer la importancia de los idiomas en el contexto de la Unión Europea**

**MÁLAGA, 7 Mayo 2018.** La Asociación de Centros de Enseñanza de Idiomas de Andalucía (ACEIA) y la Fundación General de la Universidad de Málaga (FGUMA) se han comprometido esta mañana, mediante la firma de un convenio de colaboración, a promover la calidad y la implantación de los idiomas entre los estudiantes universitarios de Málaga, así como a facilitar la realización de exámenes de Cambridge Assessment English entre el alumnado de las escuelas con que ACEIA cuenta en Málaga. Según el acuerdo, rubricado esta mañana entre Diego Vera, director general de la FGUMA, y Alan McDyre, presidente de ACEIA, ambas entidades muestran así su apuesta por ofrecer una evaluación de calidad a los estudiantes universitarios, así como por promover y reconocer la importancia de las lenguas extranjeras en el contexto de la Unión Europea y de la Universidad. De esta manera y gracias a este acuerdo –que tiene una duración de dos años, prorrogable-, la totalidad de los alumnos de las 18 escuelas con que ACEIA cuenta en Málaga, podrán optar a presentarse a pruebas de cualquier nivel -Young Learners, A2 Key, B1 Preliminary, B2 First, C1 Advanced y C2 Proficiency-, con convocatorias y precios específicos para ello.

Es importante destacar que la FGUMA es centro examinador de Cambridge Assessment English autorizado desde 2002 (Centre Number ES065) y que sólo el año pasado examinó a 4.400 candidatos. Los exámenes de Cambridge son mundialmente conocidos y sus títulos tienen un reconocimiento internacional por parte de colegios, institutos, universidades, ministerios, agencias internacionales, etc.

### ¿Qué es ACEIA?

Nacida hace 38 años (en 1980), la **Asociación de Centros de Enseñanza de Idiomas de Andalucía (ACEIA)** está presidida por Alan McDyre y cuenta con 94 empresas dedicadas a la enseñanza de idiomas de toda Andalucía, que suman un total de 150 centros de formación, al contar muchos socios con más de un centro de formación. **ACEIA** representa a un colectivo de trabajadores directos de 2760 personas (2.250 profesores y 750 administrativos/as). En total, más de 156.150 alumnos y alumnas acuden cada año a los centros asociados a **ACEIA**. En Málaga, cuenta con 12 socios y 18 centros, que acogen a un total de 360 trabajadores y 18.738 alumnos/as al año.



[www.aceia.es](http://www.aceia.es)

**Responsable Comunicación y Actos Corporativos:**

**Susana Muñoz Bolaños**

Tlfno. De contacto: 610752889

[comunicacionaceia@gmail.com](mailto:comunicacionaceia@gmail.com)

[comunicación@aceia.es](mailto:comunicación@aceia.es)